
ＰＴＡたより №６ 

１０月１３日（木）運営委員会がありました。 

★学年委員長を役員推薦委員会より選出することを承認しました。 

★広報誌の次年度からの名称の変更の件を承認しました。 

佐久間会長 

こんにちは。虫の音に季節の進みを感じる頃となりました。皆さまい

かがお過ごしですか。 

３年ぶりの保護者観覧の中、10月11日に体育祭が開催されました。

天気の気まぐれで当初の予定より延期されましたが、当日は絶好の好

天で、子どもたちの一生懸命な姿が青空によく映えました。体育祭の

終了をもって、9 月に行われた合唱祭とあわせて深中祭が幕を閉じま

した。頑張った子どもたちはもちろん、入念にご準備くださった先生

方、ご理解をたまわった地域の皆さま、お手伝いやお気持ちをお寄せ

くださった保護者の皆さまに心より感謝申し上げます。コロナ禍でも

少しずつ、しかし着実に歩みが進んでいることが実感できた深中祭で

した。 

ＰＴＡでも秋は行事の季節。10 月 21 日には鎌倉市教育長、岩岡寛

人氏の講演会を開催しました。11 月８日には給食試食会を予定して

います。皆さまのご参加をお待ちしています。 

【由比ガ浜ビーチクリーン大作戦！２０２２】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河合校長先生 

平日２日間の延期がありましたが、深中祭体育祭部門を開催するこ

とができ、ホッとしています。各家庭１名という制限がありましたが、

全学年の保護者に参観していただいた体育祭部門は３年ぶりという

ことで、ご覧になった感想はいかがでしたでしょうか。帰宅後は親子

の会話が弾みましたでしょうか。 

さて、体育祭部門において、生徒たちの行動がとても速かったこと

にお気づきでしたか。実は昨年の体育祭は計画していた時間よりも大

幅に伸びてしまいました。現在神奈川県内や鎌倉市内では運動会・体

育祭を半日日程に短縮して実施する学校が増えています。これは感染

症の拡大防止や教職員の働き方改革によるものです。 

昨年の体育祭後、教職員では反省を繰り返し、時間を短縮する策を

練ってきました。時間を短縮する最も簡単な方法は競技数を減らすこ

とですが、教職員はこれには反対。「生徒たちには最低限、昨年行っ

た競技はやらせてあげたい。」そこで特に長くなってしまった綱取り

のルールを変更し、全競技の入退場や移動を速やかに行うことで、ス

ピードアップを図りました。この経緯は私が予行の時に生徒にも伝え

ました。これまで楽しんできた競技を続行するためにも、当日は素早

く行動しようと共通理解をしました。 

いよいよ当日ですが、延期による準備の関係で１時間の延刻登校だ

ったにも関わらず、競技は速やかに進行し、大きなトラブルもなく実

施することができました。これは先生方の情熱と生徒たちの日頃の積

み上げてきた努力の賜物だと思います。 

体育祭部門では多くの保護者の参観があり、更に「子どもたちが団

結して取り組む姿に感動しました。」「子どもたちの成長を感じまし

た。」「観覧できてとても良かったです。」と感激の言葉をいただきま

した。また、３年ぶりに実施できた合唱祭部門では、７割を超えるご

家庭の参観をいただきました。どちらも受付や誘導などを PTA のボ

ランティアに支えていただき、大変助かりました。 

 

 

 

 

 

 

 

丸山教頭先生 

２つの行事が終わり、落ち着いた学校生活が戻ってきています。９

月 20 日の合唱祭、10 月 6 日から変更になった 11 日の体育祭。と

ても良い行事になりました。 

ここ２～３年、何をするにしても次の年に生かすとか、上級生が見

本を示すようなことができず、ゼロからの積み上げに等しいことが多

くありましたが、今年の深中祭が来年以降へのモチベーションになっ

たのでとても良かったと思います。 

ちょボラさんのご協力、ありがとうございました。合唱祭のちょボ

ラさんの声として「このようなお手伝いができてうれしい」とか、「学

校の掃除がしたい」などが印象に残りました。ここでコミュニティ委

員会の役割が整理されていくとよいなと思いました。シフトを組んだ

り、コーディネートしたりという、コミュニティスクールの運営にも

つながるのではないかと思っています。 

大川先生 

９月 20 日に深中祭合唱の部が終わり、すぐに体育祭特別時間割が

始まりました。学年種目の大繩の練習をどのクラスも昼休みに取り組

みお互いの回数を伝えながら、たくさん跳べる方法を話し合っていま

した。6 日開催の予定が雨のため 11 日に変更となりましたが、3 年

生を中心に自分のカラーを応援する姿、お互いを励まし合い真剣に戦

う姿は勝ち負けに関わらず観るものに感動を与えてくれました。 

深中生のパワーとエネルギーをたくさん感じることのできる期間

となりました。 

iPad に関する指導では，各学年で 9 月 27 日にサイバー教室を行

い、鎌倉警察署の滝田係長にインターネットの危険性を伝えていただ

きました。その後のアンケートで正しい使い方と正しくない使い方を

生徒に聞きました。今、そのアンケート結果を踏まえて各学年で話し

合いを行っているところです。与える大人と与えられる子どもたちと

でしっかりとその使い方を考え、今後人権を侵害するようなことが起

こらないようにしていきたいと思います。 

是非、ご家庭のご協力をお願いいたします。 

令 和 ４ 年 1 0 月 ２ ６ 日   

深 沢 中 学 校 Ｐ Ｔ Ａ     

会 長 佐 久 間 晴 美 



各委員会より 

●学年委員会 

１1 月 8 日(火)はいよいよ給食試食会です。子どもたちが普段どのよ

うに配膳し、どんな給食を食べているのか、保護者の皆さまにも楽し

く体験していただけたらと思います。当日は栄養士さんのお話も伺う

予定ですので、そちらもお楽しみに！ 

●広報委員会 

合唱祭、体育祭も無事終わり、深中たより後期号発行に向けて編集

作業を行っています。 

そして広報委員よりご協力のお願いです。来年度より広報誌の名称

を変更したいと考えております。新しい名称は、生徒、先生、保護者

の皆さまに募集し、その後投票にて決めたいと思っています。 

詳細は次号 PTA たよりにてお知らせします。皆さまのご協力、よ

ろしくお願いいたします。 

●コミュニティ委員会 

ちょボラ：合唱祭、体育祭、学校公開の受付などのお手伝いにご協力

いただきありがとうございます。ちょっとのボランティアがスムーズ

な学校運営に一役買っています。観覧の皆さまも整列や健康カードの

回収にご協力いただき、混乱なく無事に行事が終えられたことに感謝

いたします。 

イベント：「誰でも参加できる！ボランティア親睦会」を開催します。

図書ボラが図書室の開放をしてきた中で感じた「生徒の居場所として

の図書室」をテーマに意見交換をします。 

図書室をのぞきがてら子どもの話をしに来ませんか？ 

同じ QR コードからボランティア登録もできます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●市 P 校外委員会 

１１月１０日：第３回市Ｐ校外委員会は、講演会の予定が 

「ＥＳＹ：エディブルスクールヤード」の各校の活動についての情報

交換の場と変更になりました。 

１１月１９日：母女の会 

１１月２２日：青少年健全育成推進街頭キャンペーンに参加予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●役員推薦委員会 

10 月 21 日に次期ＰＴＡ役員推薦用紙と鎌倉市ＰＴＡ連絡協議会

（市Ｐ連）役員推薦用紙を配布しました。 

提出〆切は 11 月４日です。 

ぜひ、お考えいただきお一人でもお名前を書いて提出してください。

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


